



## Cinco emergencias por fuga de gas en jardines infantiles atendió Bomberos

● Cinco jardines infantiles de Antofagasta activaron ayer sus protocolos de emergencia tras detectar presuntas fugas de gas

licuado de petróleo. Las evacuaciones y la respuesta de Bomberos se desarrollaron entre las 10:00 y el mediodía en distintos puntos de la ciudad.

Junto al gran despliegue de efectivos, todas las emergencias fueron atendidas por personal especializado, sin que se registraran personas heridas.